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• OPINION 

UN ~~º be qe-S-ClON muNlClP~L 
Este año 89 puede haber teni

do, políticamente hablando, un 
carácter de transición, motiva
do, entre otros aspectos, por 
toda la "movida" electoral que 
hemos atravesado, así como por 
los proyectos y adquisiciones 
que ha realizado el Ayunta
miento, que tendrán una tra
ducción práctica en próximos 
ejercicios. 

Es muy difícil resumir la acti
vidad generada en nuestro 
Muriicipio, pero trataremos de 
hacer un esfuerzo para reseñar 
las ci>ncrecciones más impor
tantes, los acontecimientos 
más significativos consecuen
tes con la gestión política local. 

Creemos que el aspecto más 
noticiable se centra .en la com
pra de la Plaza de Toros y terre
nos aledaños. En el apartado de 
compra de bienes inmuebles de los 
que tan escaso se encontraba el 
Ayuntamiento de cara a poder con
formar un patrimonio municipal dig
no, debemos destacar que se han 
acabado de pagar los terrenos adqui
ridos en "La Veguilla", de cara a crear 
un parque y zona deportiva en dicho 
barrio. Igualmente hemos consegui
do la inscripción registral, tras mu
chas vicisitud~s jurídico-legales, del 
palacete de "Don Diego" para poder 
ubicar allí una Escuela-Taller. He
mos acabado de pagar, así mismo, los 
terrenos comprados en "El Humilla
dero" para construcción de viviendas 
sociales. 

En cuanto a proyectos importantes 
aprobados en el curso de este año bien 
merece la pena mencionar el de la 
"Estación de Autobuses". Tras varias 
gestiones políticas hemos conseguido 
la aceptación de una Estación de 
unos 30 millones para La Solana y no 
una "Micro" de 10 millones como es
taba inicialmente previsto. Se ha lo
grado, al fin, la aprobación definitiva 
del Plan Parcial de' Polígono "A", 
estando encargados ya los Proyectos 
de Urbanización y Reparcelación que 
pasarán a dar una gran vida urbanís
tica al entorno de "La Moheda", por 
medio del sistema de Cooperación. 
'.l'ambién se ha aprobado definitiva
. n:lente el Plan Parcial del Polígono In-
dustrial, que se desarrollará por el 
sistema de Expropiación. El Ayunta
miento ha dado el visto bueno en este 

año al Anteproyecto de Variante para 
nuestro pueblo de la Carretera N-430. 
Terminar comentando en este aparta
do la aprobación de los proyectos de 
arreglo de la primera planta del Centro 
de Salud, de mejora del edificio de la 
Casa Consistorial, de instalación d_e 
una toma de agua flotante en la Presa 
de Vallehermoso, de Peatonalización 
de la Calle. Feria, etc., etc. 

Para expresar el conjunto de obras 
municipales sustanciadas en los últi
mos doce meses sólo nos ocuparemos de 
las más indicativas a fin de no pecar por 
extensos. Se ha puesto en servicio la 4ª 
Fase de Alumbrado Público y se ha aca
bado de instalar la 5ª Fase que ilumina
rá una extensa área de nuestro pueblo. 
Hemos ampliado la red de Saneamien~ 
to, hemos pavimentado varios kilóme
tros de calles y aceras, hemos pavimen
tado varios patios de colegios, hemos 
arreglado con fondos del INEM y de la 
Junta de Comunidades la Casa Cuartel 
de l~ Guardia Civil, hemos instalado 
varias porciones de red general de agua 
potable, hemos arreglado la plazoleta 
del "Cristo del Amor".. . · 
De gran necesidad para nuestros ser

vicios técnicos eran un "dumper" y un 
Camión-Grúa que hemos adquirido. 
Se ha desarrollado un Convenio con 

INEM y Junta de Comunidades que ha 
permitido la contratación de mucha 
mano de obra, el arreglo de varios 
caminos rurales, arreglo calles, limpie
za de extrarradios, etc. Ya está firmado 
un Convenio de iguales características 

para ejecutarlo en breve. 
Como todos habrán podido 

apreciar hemos construido 
unas escaleras exteriores en el 
Mercado Municipal, vallado el 
edificio escolar de el "Pozo 
Nuevo", terminado de cons
truir dos aulas para minusváli
dos en el Colegio "Virgen de 
Peñarroya", ejecutado varias 
reparcelaciones, edificado un 
bar en la Piscina Municipal y 
modificado las instalaciones de 
la misma, etc., etc. Comentar 
que se ha ordenado y racionali
zado importantemente el siste
ma de concesión de licencias de 
obras, aunque hay interés por 
conseguir nuevas mejoras. 
En lo que a Servicios Genera

les se refiere se han tomado dos 
medidas de alcance: la conce-
sión del Servicio del Matadero 

Municipal a un grupo de carniceros 
de la localidad y, sobre todo, la conce
sión del Servicio de Aguas y Sanea
miento a la Empresa Iberconta, que 
se ha visto obligada por contrato a ab
sorver a todo el personal de aguas del 
Ayuntamiento y a entregarnos más 
de 20 millones de canon al año. El 
agua que se está suministrando ac
tualmente es de excelente calidad, 
restándosele más de 60 grados de 
dureza en la Estación Potabilizadora 
yeliminándosele el más mínimo ries
go de contaminación química o bacte
riológica. 

El apartado de Servicios Sociales 
se ha centrado, entre otros aspectos, 
en la labor de una asistenta social 
contratada por el Ayuntamiento, en 
el Mantenimiento de un Servicio de 
Ayuda a Domicilio a varios ancianos, 
etc. El centro de Salud, por otra par
te, está resultando ser un excepcional 
ejemplo de coordinación y buen fun
cionamiento. 

Se ha creado en nuestro pueblo un 
Centro Asesor de la Mujer al que le 
auguramos un gran porvenir. 

La OMIC, aparte de sus activida-
. des ordinarias, ha desarrollado im

portantes programas de información, 
inspección y de colaboración con 
otras entidades. 

En el terreno deportivo se han 
prestado distintos apoyos al fútbol 
(en este año importante en que se ha 
subido de categoría en el primer 
equipo y en juveniles), al baloncesto 
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